

Ignacio Mier: "no hay que hacernos bolas" en la reforma al Poder Judicial

La iniciativa tiene como esencia la elección popular de ministros, magistrados y jueces.



Ignacio Mier, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, pidió no "hacerse bolas" en la discusión de la reforma del Poder Judicial, pues dijo que ahora se debate entre respetar la soberanía del pueblo o entrar en los conflictos de intereses de algunos jueces.

"La reforma al Poder Judicial tiene como esencia y ejes rectores la elección popular de ministros, magistrados y jueces, además de la reforma al Consejo de la Judicatura Federal, porque así lo decidió democráticamente con su voto el 60 por ciento del pueblo de México, el pasado 2 de Junio", recordó el legislador.